

Selamat HUT KORPRI ke-50, ASN Bersatu KORPRI Tangguh Indonesia Tumbuh

Zulfahmi - BATAM.INDONESIASATU.ID

Nov 29, 2021 - 14:57



Pemerintah Kota (Pemko) Batam turut memperingati Hari Ulang Tahun ke-50 Korps Pegawai Republik Indonesia (KORPRI) Tahun 2021. Tahun ini, tema yang diusung adalah "ASN Bersatu, KORPRI Tangguh, Indonesia Tumbuh".

Puncak peringatan Hari Korpri secara Nasional dilaksanakan secara hybrid terpusat di Manggala Wana Bakti Kementerian Lingkungan Hidup dan Kehutanan yang diikuti Dewan Pengurus KORPRI pada semua lingkungan

secara virtual.

"Dirgahayu KORPRI ke-50 tahun. Tetap berikan pelayanan terbaik untuk masyarakat," ucap Rudi.

Pegawai di lingkungan Pemko Batam diharapkan dapat berAKHLAK (Berorientasi pada pelayanan, Akuntabel, Kompeten, Harmonis, Loyal, Adaptif, dan Kolaboratif). Serta didukung budaya kerja yang RAMAH (Respek, Adil, Maju Akuntabel dan Humanis).

Sementara itu, Ketua Dewan Pengurus Korpri Kota Batam Yusfa Hendri menyampaikan, karena masih dalam suasana Pandemi Covid-19 peringatan HUT KORPRI dilaksanakan secara virtual.

"Sebenarnya ada beberapa kegiatan, upacara dan lomba yang telah kami siapkan. Tapi karena pandemi, akhirnya kami batalkan," ujar Yusfa.

Walau tidak digelar lomba dan upacara, rangkaian peringatan HUT KORPRI di Kota Batam KORPRI Batam melaksanakan berbagai kegiatan lain seperti membagikan masker kepada seluruh anggota Kopri.

Bantuan sembako untuk janda, anak yatim dan dhuafa. Serta santunan kepada anggota KORPRI yang terdampak Covid-19.

"Rangkaian kegiatan ini merupakan bentuk hadirnya KORPRI dalam membantu mengatasi Covid-19," ujar dia.

Yusfa menyampaikan, dalam arahan Ketua Umum KORPRI Nasional Zudan Arif Fakrulloh, KORPRI diharapkan membawa perubahan inovasi yakni mengikuti dan paham digital. "Dengan digitalisasi diharapkan akan ada lompatan dan perubahan dalam birokrasi dan membawa Indonesia ke arah yang lebih baik," imbuhnya.

Momentum HUT KORPRI tahun ini juga ditandai ucapan terimakasih dan penyerahan SK Pensiun BUP 1 Desember 2021 kepada lima pegawai Pemko Batam. Pertama, Thrisna Darmayanti, S.Pd yang merupakan Pengawas dari Dinas Pendidikan, Haryadi, S.Pd yang juga Pengawas dari Dinas Pendidikan. Kemudian, dr. Gunawan Budhi Santosa, Sp.OG yang selama ini bertugas di RSUD Embung Fatimah, dua lainnya yakni Leonora Anthoneta dan Sri Mulyati, SE yang berdinis di Kecamatan Sekupang.